



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

„Das Geheimnis der Keltenfürstin von der Heuneburg“ erstmals außerhalb Baden-Württembergs präsentiert

20.03.2019

Die Keltenwelt am Glauberg präsentiert vom 22. März bis 13. Oktober 2019 erstmals außerhalb von Baden-Württemberg die erfolgreiche Sonderausstellung zum Prunkgrab einer Keltenfürstin.

Die Heuneburg an der Donau (Baden-Württemberg) zählt zu den bedeutendsten keltischen Siedlungen in Europa. Archäologen stießen 2010 unweit dieses Fürstensitzes auf die mit wertvollen Beigaben versehene Grabkammer einer frühkeltischen Frau. Die 583 v. Chr. angelegte Begräbnisstätte wurde als 80 Tonnen schwerer Block geborgen und in der Restaurierungswerkstatt des Landesamtes für Denkmalpflege im Regierungspräsidium Stuttgart aufwändig freigelegt. Die wertvollen Grabbeigaben aus Gold, Bernstein und Bronze belegen, dass die 30 bis 40 Jahre alte Frau einst zur privilegierten Elite der keltischen Gesellschaft gehörte.

Die Ausstellung greift die Fragen der Wissenschaft auf und präsentiert originalgetreue Nachbildungen der Fundstücke. Sie gelten als herausragende Beispiele frühkeltischen Kunsthandwerks. Die Herstellung des filigran verzierten Goldschmucks stellt selbst nach über 2500 Jahren noch eine echte Herausforderung dar. Erstklassige Goldschmiedetechniken der Kelten und erfolgreiche Rekonstruktion des Goldschmucks sind deshalb auch ein spannendes Thema der Sonderausstellung des Landesamtes für Denkmalpflege im Regierungspräsidium Stuttgart.

Im Rahmen der Sonderausstellung finden außerdem Abendvorträge im Keltenwelt-Forum statt. Im Fokus stehen die spannende Entdeckung der Keltenfürstin und die aktuellen Forschungen im Umfeld der Heuneburg.

An den Familien-Sonntagen können zudem die Methoden der Archäotechnik erkundet werden. Beim jährlichen Museumsfest am 27./28. Juli gibt es darüber hinaus zahlreiche Stationen mit den Themen der Archäologie und Archäotechnik zu entdecken.

Informationen zur Ausstellung:

Eine Sonderausstellung des Landesamtes für Denkmalpflege im Regierungspräsidium Stuttgart in Kooperation mit der Keltenwelt am Glauberg.

Weitere Informationen unter www.keltenwelt-glauberg.de

Öffnungszeiten:

März bis Oktober

Dienstag bis Sonntag 10-18 Uhr

November bis Februar

Dienstag bis Sonntag 10-17 Uhr

Eintritt zur Sonderausstellung:

Erwachsene 3,- Euro.

Bis 18 Jahre freier Eintritt.

Besucher der Dauerausstellung habenfreien Eintritt in die Sonderausstellung.

Kontakt:

Keltenwelt am Glauberg

Am Glauberg 1

63695 Glauburg

06041 / 823300

anfragen@keltenwelt-glauberg.de

Interessierte Vertreterinnen und Vertreter der Presse sind zur Eröffnungsveranstaltung am Donnerstag, 21. März ab 19 Uhr herzlich eingeladen.

[Ausstellungsflyer \(pdf, 6 MB\)](#)

[Plakat \(pdf, 1 MB\)](#)

Kategorie:

[Abteilung 8 Archäologische Denkmalpflege](#)